

Lichter aus!

Die BCW-Jugend beim Lasertag

Zikkurat Für den 16. Juni 2023 organisierte der BCW für seine Jugend-Badmintongruppe eine besondere Aktivität, die von ihrem üblichen Trainingsprogramm abweicht. Die gewählte Aktivität war Lasertag, ein beliebtes teambasiertes Spiel, das Elemente aus Strategie, Teamwork und adrenalingeladener Aufregung kombiniert.

Das Event begann mit einem energiegeladenen Briefing, bei dem die Teilnehmer in Teams aufgeteilt wurden und anschließend drei, vom BCW gesponserte Spiele á 20 Minuten, absolvierten. Jedes Team wurde über die Regeln aufgeklärt, die es beim Spielen zu beachten gilt. Anschließend wurde den Teilnehmern eine Lasertag-Ausrüstung, bestehend aus Westen und Laserpistolen, zur Verfügung gestellt, mit der Gegner markiert und Punkte erzielt werden.

Die Badminton-Jugendgruppe zeigte während der gesamten Trainingseinheit außergewöhnliches Teamwork. Sie zeigten Kommunikation, Koordination und strategisches Denken, die sowohl im Badminton als auch im Lasertag unerlässlich sind. Die Spieler arbeiteten zusammen, um Strategien zu entwickeln, Angriffe zu koordinieren und ihre Positionen zu verteidigen, was ihre Fähigkeit unter Beweis stellte, sich an neue Herausforderungen anzupassen und außerhalb ihrer üblichen Badmintonumgebung effektiv zusammenzuarbeiten.

Beim Event kam auch die körperliche Betätigung und der Spaß nicht zu kurz. Das Spiel erfordert schnelle Reflexe, Beweglichkeit und Ausdauer, während man sich durch die schwach beleuchtete Arena manövriert, Laserstrahlen ausweicht und sich strategisch positioniert, um Gegner zu überlisten. Strategisches Denken und Problemlösungsfähigkeiten sind also sehr gefragt.

Das Event war eine hervorragende Möglichkeit, damit auch neue Vereinsmitglieder schnell Anschluss in der Jugendgruppe finden können. Und so saßen auch nach dem Event noch alle bei Pizza und Pommes beieinander und tauschten sich über Lasertag und Ideen für künftige Events aus, die eine hervorragende Plattform sind, um Kontakte zu knüpfen und die Kameradschaft zu fördern. Alle konnten sich ein wenig austoben

und Zeit außerhalb des Badminton-Sports miteinander verbringen. Das gemeinsame Lachen, der freundschaftliche Wettkampf und der Nervenkitzel des Spiels sorgten für bleibende Erinnerungen und machen Lust auf mehr.

Das Lasertag-Event war für die Badminton-Jugendgruppe ein voller Erfolg mit nichts als erschöpften aber glücklichen Gesichtern am Ende der Veranstaltung.

Wir freuen uns, dass alle Teilnehmer so viel Spaß an diesem Abend hatten und freuen uns auf weitere Events von und mit unserer Badminton-Jugend.



Alle in voller Montur für die erste Runde



Unsere Jugend nach drei Runden Lasertag

Green Team					Red Team				
RANG	CHAMPNAME	LVL	PUNKTE	TREFFERHÖHE	RANG	CHAMPNAME	LVL	PUNKTE	TREFFERHÖHE
1	Gigatron	11333	17%		1	Dr. Power	17513	16%	
2	Hunter	10813	15%		2	Cyborg	13183	20%	
3	Elektrik	10763	33%		3	Cyclops	10362	19%	
4	Firestar	10333	33%		4	Blastar	10362	19%	
5	Hardware	9993	20%		5	Alpha 8	8073	24%	
6	Hawk	8093	20%						
Gesamt: 61326 21%					Gesamt: 59683 18%				

Orange Team					Blue Team				
RANG	CHAMPNAME	LVL	PUNKTE	TREFFERHÖHE	RANG	CHAMPNAME	LVL	PUNKTE	TREFFERHÖHE
1	Questron	12173	27%		1	Skyschadow	9131	56%	
2	Sentinel	10332	44%		2	Invader	8500	21%	
3	Moonster	10393	44%		3	Silozero	7821	12%	
4	Orbiter	8943	22%		4	Ray	5270	12%	
5	Silver	7870	30%		5	Vestron	4200	28%	
6	Laserbot	5131	22%		6	Striker	1630	18%	
Gesamt: 35042 30%					Gesamt: 36552 20%				

Das Ergebnis am Ende der dritten Runde



Die Badmintonjugend vor dem Event